

Santiago Centro Informa



Educar para transformar 🏪 aprender para crecer Noviembre



>>> iAtención! Comienza Plan de Formación Local 2026

El Servicio Local de Educación Pública Santiago Centro dará inicio al **Plan de Formación Local 2026**, dirigido a docentes, asistentes de la educación y equipos directivos de las 43 escuelas y liceos públicos de la comuna de Santiago.

Este plan fue construido considerando las preferencias formativas declaradas por cada comunidad, a través de una encuesta que se aplicó en los meses de agosto y septiembre, priorizando tres ejes comunes: asistencia y

revinculación escolar, convivencia educativa y bienestar, y fortalecimiento pedagógico. Agradecemos desde ya la disposición de cada comunidad educativa para participar en este proceso que busca fortalecer las prácticas pedagógicas, mejorar la convivencia educativa y apoyar la trayectoria de nuestros estudiantes, atendiendo las demandas de las y los funcionarios.

Para mayor información visite nuestra página web www.slepsantiagocentro.gob.cl

>>> ¿Cuándo parten las capacitaciones?

Las capacitaciones se desarrollarán en modalidad presencial, híbrida y/o virtual, según corresponda a cada establecimiento, y se realizarán durante el 2026, según normativa vigente.

La primera convocatoria parte en enero para las y los docentes, de acuerdo con el término del calendario escolar de cada liceo o escuela, con excepción de los establecimientos educacionales que se encuentran en recuperación de clases hasta el 13 de enero, que podrán optar a realizarlas durante el año. Lo mismo en el caso de las y los asistentes de la educación.



>>> Instituciones formadoras

Las capacitaciones serán impartidas por diversas instituciones de alto prestigio: Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE), Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad de Chile, Universidad Diego Portales (UDP) y Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), entre otras. Los programas incluyen contenidos vinculados a fortalecimiento pedagógico, asistencia y revinculación escolar, convivencia escolar, liderazgo directivo, gestión institucional, seguridad y bienestar laboral, todos diseñados para responder a los desafíos reales de las comunidades escolares.





>>> ¿Quiénes pueden participar?

La instancia está dirigida a todas y todos los docentes, asistentes de la educación y directores de los establecimientos educativos.

Esta instancia es clave porque permite actualizar conocimientos, fortalecer prácticas institucionales y alinear criterios pedagógicos y de gestión para el año escolar 2026.

Además, ofrece un espacio para compartir experiencias entre establecimientos, reflexionar sobre desafíos comunes y construir una mirada conjunta que potencie la enseñanza, el aprendizaje y la convivencia en todas las comunidades educativas.

>>> Certificación y materiales

Al finalizar el programa, cada participante recibirá una certificación de asistencia, reconocimiento que acredita su participación y compromiso con el desarrollo profesional.

Asimismo, tendrán acceso a materiales digitales que incluyen presentaciones, guías de trabajo, lecturas recomendadas y recursos pedagógicos especialmente elaborados para apoyar la implementación de lo aprendido en sus establecimientos durante el año escolar.





